

# Patones, fútbol sala y 'megafiesta'

Walter R.Zimmermann MADRID

La Peña Atlético Patones, de la localidad madrileña de Patones de Abajo, es una de las más activas del gran universo peñístico del club de la ribera del Manzanares. Este año celebrará su décimo aniversario, tienen pensado organizar un torneo de fútbol sala entre las peñas atléticas y esperan que las agrupaciones colchoneras se vuelquen con la idea. "Nos gustaría contar con el máximo apoyo de todas las peñas para que sea una gran fiesta rojiblanca", comentó Juan Carlos Prieto, presidente de la Peña de Patones de abajo.

El plazo para la inscripción de los equipos que deseen participar en esta fiesta futbolística finalizará el 20 de abril y la cuota por club será de 20 euros. Los que quieran apuntarse al torneo pueden llamar al número 629 444572, donde pueden ponerse en contacto con Juan Carlos.

El torneo se celebrará en dos fases: la primera tendrá lugar entre el 14 y 15 de mayo, mientras que las finales tendrán que esperar al 18 y 19 de junio. Será en esas fechas cuando la agrupación celebre por todo lo alto su décimo aniversario. Esos días, amén de celebrarse las finales del citado torneo de fútbol sala, tendrá lugar la Segunda concentración nacional de peñas organizada por la agrupación del pueblo madrileño.

## Hace tres años

La primera de esta concentraciones tuvo lugar en el año 2002 y se hizo una paella gigante para los asistentes, unas 1.500 personas. Este año, la Peña Patones espera que esa cifra se quede pequeña y ya piensan en una monumental paella para 4.000



La Peña Patones repetirá una paella como la de 2002... pero esta vez para 4.000 personas

FOTO: J. A. SIRVENT

personas. Sin duda, una cifra que demostraría el poder de convocatoria de la Peña Patones.

## Todos con premio

Los equipos que se presenten al torneo inter-peñas recibirán un trofeo por su participación. El campeón recibirá una recompensa original y atractiva: una estancia en los alojamientos turísticos de Patones para el pri-

## + LAS CLAVES

- 1 El torneo inter-peñas se celebrará el 14 y 15 de mayo, primera fase, y 18 y 19, las finales
- 2 La final coincidirá con la Segunda concentración de Peñas donde se hará una paella para 4.000 personas

mer fin de semana de julio, invitación para un total de 24 personas.

El torneo de fútbol sala que organizará la Peña Patones no es el único. Ya se han celebrado otros, como el auspiciado por la Peña García Calvo. Un dato que demuestra la buena salud de las asociaciones colchoneras, que presumen y defienden los colores del Atleti... y sus peñas ●

Peña Atlético Patones

2ª Concentración Nacional de Peñas Atléticoas

Programa fiestas 14 y 15 de Mayo

**Torneo fútbol sala entre peñas atléticas**

Valdepiélagos, Torrelaguna, Torremocha, Patones y Uceda

El número de sedes dependerá del número de equipos inscritos.

El plazo de inscripción finaliza el 20 de abril  
Inscripción: 629445772 Juan Carlos

El 23 y 24 de abril se presentará el Torneo en nuestra sede  
SEDE: Bar Restaurante La Colmena Patones-Madrid  
Se espera la presencia de algún miembro del Club

La fase final será los días 18 y 19 de junio en Patones

El torneo de fútbol-sala, la novedad

FOTO: P. PATONES

Peña Atlético Patones

2ª Concentración Nacional de Peñas Atléticoas

La Agrupación ya prepara la Segunda Concentración Nacional de Peñas y espera que sea todo un éxito

FOTO: P. PATONES